

MESSAGE DE VŒUX SYAMEB 2020

Camarades travailleurs ! Salut !

Trois cents soixante-cinq (365) jours durant, chacun de nous a sacrifié de son temps et de son énergie pour répondre à l'appel de notre noble corporation, celui d'offrir des soins de qualité à nos paisibles populations. Ceci malgré les conditions de travail et de vie que nous connaissons tous. C'est le lieu de vous féliciter, de vous dire merci et surtout rendre grâce à l'Eternel Dieu qui nous a soutenu et disposé des ressources nécessaires. Camarades Médecins ! vous avez été braves et vous avez gardé le flambeau d'une corporation digne malgré tout. A vous le mérite de juste reconnaissance et de réconfort ; et je sais qu'ils découlent en premier lieu de notre sentiment de fierté devant chaque patient que nous soignons.

Chers collègues, l'année 2019 s'achève laissant derrière elle de nombreux défis notamment :

- La revalorisation globale de la profession médicale qui s'impose devant le sous-emploi, le faible pouvoir d'achat de plusieurs ainsi que le traitement dérisoire des collègues ;
- L'élaboration du statut particulier ;
- Le renforcement du secteur privé, alternative crédible du marché d'absorption devant l'absence de recrutement dans la fonction publique malgré le besoin criard dans le secteur sanitaire ;
- L'insertion socio-professionnelle des nombreux médecins formés et sortis de nos écoles et facultés ;
- La tarification des actes médicaux dans le privé ;
- La lutte pour la disponibilité d'un plateau technique adéquat ;
- L'organisation de la journée du Médecin béninois dont le seul but était de renforcer davantage la cohésion au sein de la corporation tout en réfléchissant sur l'avenir de la profession et du secteur ;
- Etc...

Ces défis, loin de nous ébranler, au contraire deviennent de plus en plus des indicateurs qui renforcent notre conviction sur la nécessité pour toute la corporation de rester souder et de réfléchir sur l'avenir de notre profession en particulier et de notre secteur en général.

L'année 2020 s'offre comme un nouvel horizon d'exploration et de réflexion approfondie sur ce vaste chantier. Chers collègues, le SYAMEB garde toujours l'espérance en un avenir meilleur et compte sur vous car ensemble nous triompherons de tout et nous y parviendrons certainement par la grâce de l'Eternel Dieu. C'est pourquoi le bureau voudrait encourager tous les collègues à poursuivre inlassablement les efforts idoines pour l'atteinte des objectifs fixés.

Le bureau voudrait féliciter tous nos collaborateurs qui ne ménagent aucun effort nuit et jour pour faciliter cette mission commune malgré les conditions de vie et de travail précaires. Soyez rassurés, nous sommes ensemble.

C'est sur cette note d'Espérance que le bureau de votre syndicat tant aimé présente à vous à la population et aux autorités, les vœux les meilleurs de bonne et heureuse année 2020. Que 2020 soit pour nous tous une année de grâce et faveur divine.

Fait à Cotonou le 1^{er} Janvier 2020

LE BUREAU EXECUTIF DU SYAMEB